



Dispositif "La tête dans les Etoiles"

publié le 06/03/2023

Les élèves de 4èmes ont eu l'occasion de vivre une journée de lycéen à Confolens le mardi 28 Février. Ils ont visité le lycée, participé à une animation pédagogique dans le cadre du dispositif "la tête dans les étoiles", découvert le CDI grâce à un jeu sur le thème de la géographie et effectué des T.P de Chimie, Physiques et SVT.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.